

## Visite ministérielle sur l'avenir de la filière du foie gras

Monsieur Guillaume Garot, Ministre délégué auprès du Ministre de l'Agriculture, de l'Agro-alimentaire et de la Forêt s'est rendu le 23 juillet dans le Gers pour une visite de terrain et de travail sur l'avenir de la filière française de foie gras.

Ce sera l'occasion pour Henri-Bernard Cartier, Président de la Chambre d'Agriculture du Gers, de redire et d'appuyer tout l'intérêt que porte la Chambre d'Agriculture à la filière foie gras (**la production de foie gras dans le Gers représente 4,5 millions de canards gras et 120 000 oies grasses soit 1300 exploitations et 1000 salariés**), et de s'associer à la protestation et à la mobilisation des producteurs de foie gras contre l'interdiction en Californie.